
Giulianova.  Uno  spettacolare  incendio  è  divampato  oggi  a
Giulianova Lido
Nel pomeriggio di oggi, intorno alle 18:30, uno spettacolare incendio è divampato
a  Giulianova  Lido,  in  pieno  centro,  all’ultimo piano  di  un  fabbricato   ubicato
all’incrocio tra via Gasbarrini e viale Orsini. Zona di passeggio e di shopping molto
frequentata.

Fortunatamente  all’interno  dell’unità
immobiliare non erano presenti i proprietari
e non si lamentano feriti gravi a margine
de l l ’accaduto .  So lo  una  s ignora
settantaduenne ha dovuto far ricorso alle
curre in loco dei sanitari per un principio di
intossicazione.  Sul  posto  sono  giunti  i
mezzi dei Vigili del Fuoco e tre ambulanze,
oltre ad un nucleo speciale S.M.T.S. della
Croce  Rossa .  Mo l ta  l a  paura  per
i condomini del palazzo e per i proprietari

della cartolibreria “La Ragnatela” al piano terra dello stesso. Le fiamme e la grande
colonna  di  fumo  hanno  richiamato  molte  persone  che  hanno  assistito
all’intervento  dei  soccorritori  che  hanno  impigato  alcune  ore  per  domare
l’incendio. Le cause dell’incendio, secondo quanto accertato dai tecnici dei Vigili
del Fuoco, sarebbero da far risalire ad una lavatrice andata in cortocircuito durante
il suo funzionamento. Da qui ke prime scintille presto tramutatesi in focolaio e poi
in incendio vero e proprio.
Alfonso Aloisi

Giulianova. Tutto pronto per il  Festival Internazionale di bande
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Bande in festa

Compie  dodici  anni  il  Festival  Internazionale  di  Bande  Musicali  che  si  apre  ufficialmente  giovedì  2  giugno  con  la  grande
parata di inaugurazione che dalle 16 porterà tutti i gruppi da Via Gramsci in Corso Garibaldi ed in Piazza Buozzi. Sul grande
palco  allestito  a  fianco  del  Duomo  di  S.  Flaviano  le  Bande  si  esibiranno  proponendo  alcuni  brani  del  repertorio.  I  quattro
giorni di parate, caroselli e concerti saranno inaugurati dalla bellissima Miriam Leone, conduttrice di Uno Mattina in Famiglia
su  Rai  Uno,  gentile  omaggio  di  Teresa  e  Tiziana  Parrucchieri  ufficiali  di  Miss  Italia  in  collaborazione  con  Art  Hair  Studios
Wella.

Grande spettacolo  serale  a  partire  dalle  21.00  sempre  in  Piazza  Buozzi  con  i  concerti  offerti  dalle  bande di  Ispica  (Italia),
Lituania, Ungheria e Messico.

Breve pausa e poi di nuovo in pista venerdì 3 giugno con la sfilata della Banda proveniente dalla Lituania a Giulianova Paese
(  ore  15.30),  mentre  a  Giulianova  Lido  sfileranno  le  bande  di  Repubblica  Ceca  e  Polonia.  Nel  quartiere  Annunziata
risuoneranno  le  note  della  Banda  dell’Ungheria.

La seconda serata si aprirà in piazza Buozzi alle 21.00 con i concerti delle Bande in concorso: Francia, Castelnuovo di Porto
con Majorettes Golden Stars Sabine (Italia), Polonia (Youth Marine) e Moldavia.

Sabato 4 giugno le delegazioni delle bande saranno ricevute dal Sindaco di Giulianova Francesco  Mastromauro presso il
Municipio.

Alle 16.30 gran tour musicale a Giulianova Lido con la sfilata della Banda Città di Ispica (Italia). A Colleranesco la sfilata delle
Banda della Lituania e Castelnuovo di Porto con Majorettes Golden Stars Sabine (Italia). In Via Trieste sfilano le bande della
Francia e Gavignano Sabino con Majorettes Compatrum.

Alle 21, in Piazza Buozzi la banda di Gavignano Sabino si esibisce in formazione da concerto ma è fuori concorso visto che
partecipa come ospite d’onore avendo vinto l’edizione passata del Festival. Tra le bande in concorso si esibiranno la Polonia
( Nadarzyn), Repubblica Ceca e Canarie.

Domenica 5 giugno grande parata di tutte le bande sul lungomare di Giulianova Lido con esibizione in Piazza Dalmazia con la
partecipazione straordinaria del gruppo “Samba el Sol d’Espagna”.

Alle 21.00 si torna a Giulianova Paese, nell’allestimento di Piazza Buozzi per la cerimonia di chiusura del Festival con il
concerto delle bande e la premiazione da parte delle autorità.

Alla vigilia del Festival di Bande, mercoledì 1 giugno,  alle 20,30 in Piazza Buozzi si terrà lo spettacolo “Aspettando il Festival:
Le note della Moda” sfilata di moda e bande con la partecipazione della Moldavia. Gli abiti dello Stilista Loris Danesi saranno
presentati da Benedetta Zilli, concorrente del Grande Fratello 8.
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Giulianova.  2  giugno.  Medaglie  d’Onore  alla  memoria  di  due
giuliesi deportati nei lager. Il sindaco Mastromauro: “Giulianova si
inchina al loro cospetto”.
2  giugno.  Medaglie  d’Onore  alla  memoria  di  due  giuliesi  deportati  nei  lager.  Il  sindaco  Mastromauro:
“Giulianova si inchina al loro cospetto”.

Il Presidente della Repubblica, con suo decreto, ha conferito la Medaglia d’Onore ai defunti Carmine Broccolini e Carlo
Nazziconi, entrambi di Giulianova, quale riconoscimento morale per essere stati deportati ed internati nei lager nazisti.

Le  onorificenze  saranno  consegnate  ai  rispettivi  figli,  Edoarda  e
Francesco,  nell’ambito  delle  celebrazioni  del  65°  anniversario
della Repubblica Italiana che si terranno a Teramo il 2 giugno
prossimo.

“Giulianova tutta, a iniziare da me, si inchina al loro cospetto”, ha dichiarato il sindaco Francesco Mastromauro. “Due
uomini,  Carmine  Broccolini  e  Carlo  Nazziconi,  che  ben  possiamo  definire  eroi,  e  ai  quali  va  la  nostra  gratitudine  per  il
contributo dato per la più alta conquista di libertà dopo il tempo ingiusto e feroce della dittatura, e per una prova di civiltà
per tutti i popoli”.

Giulianova. 100 candeline per la Signora Concetta Casaccia. Gli
auguri del sindaco.
100 candeline per la Signora Concetta Casaccia. Gli auguri del sindaco.

“Quando è nata, il 30 maggio 1911, in Italia regnava Vittorio Emanuele III e Giovanni Giolitti era presidente del Consiglio.
Nella sua vita operosissima ha dovuto assistere a ben due guerre mondiali, eppure è giunta al traguardo dei 100 anni con
una straordinaria vitalità ed una simpatia coinvolgente. Una signorinella, praticamente”.
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Concetta Casaccia

Cosi  il  sindaco  Francesco  Mastromauro  in  riferimento  alla  Signora  Concetta  Casaccia,  che  lunedì  30  maggio
raggiungerà il fatidico traguardo dei 100 anni.

“Alla Signora Concetta i miei auguri più affettuosi e quelli della Città”, ha dichiarato il sindaco, che sarà presente al rinfresco
organizzato dai familiari il 2 giugno e, nell’occasione, donerà alla festeggiata una terga dell’Amministrazione.

Giulianova. CITTADINI ATTENZIONE: LA GIUNTA HA INTENZIONE DI
DEVASTARE PIAZZA DALLA CHIESA.

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Piazza Buozzi 22, 64021 Giulianova (TE)
Tel.3461035861 Fax. 0857992144
info@ilcittadinogovernante.it

Comunicato Stampa
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CITTADINI ATTENZIONE: LA GIUNTA HA INTENZIONE DI DEVASTARE PIAZZA DALLA CHIESA.

L’amministrazione comunale sostenuta da una maggioranza (non proprio granitica) ha respinto la proposta de Il Cittadino

Governante di trasformare Piazza Dalla Chiesa in un luogo da favola. E dire che quel progetto, che si basa sulla conferma

integrale come spazio pubblico dell’intera piazza e sulla completa salvaguardia di tutto il paesaggio collinare retrostante,

approdava in consiglio comunale sull’onda di un grande successo ottenuto due mesi fa in un’affollata assemblea cittadina,

quando fu pubblicamente presentato nei dettagli il progetto di riqualificazione della piazza e di riconversione del mercato

coperto in spazio polifunzionale per i giovani e mercato dei prodotti agricoli locali. In genere i politici accorti e sensibili alle

istanze dei cittadini guardano con rispetto e attenzione momenti di partecipazione così significativi. Purtroppo, però, è

triste dover continuare a constatare che gli attuali amministratori non hanno a cuore la qualità urbana e la vivibilità

cittadina e, pur citandole sempre, le tradiscono ad ogni pie’ sospinto, spesso in quasi sintonia col centro-destra (anche se

questa volta vanno apprezzati il voto di astensione del Dr. Cameli e le dichiarazioni del Dr. Rota a difesa del paesaggio

collinare). La piazza e tutta l’area circostante, infatti, a leggere bene le linee di indirizzo date dalla Giunta, sono

seriamente minacciate dall’ennesima colata di cemento, da altro asfalto, da strutture collinari impattanti e inutili, dal caos

del traffico: insomma, si aggraverebbe di molto l’orribile opera di sfregio paesaggistico già autorizzato sul lato nord,

accanto alla strada delle Fontanelle! Questo accadrà perché nella delibera di Giunta (confermata e precisata in una

conferenza stampa della stessa) si dice in maniera chiara che la piazza ed il mercato coperto (e, di fatto, perfino i vincoli

che tutelano il paesaggio) verranno messi in vendita per far finanziare dal privato: l’ascensore inclinato (inutile,

impattante, costoso, problematico nella custodia e dispendioso nella manutenzione), la ristrutturazione dell’edificio

esistente, la creazione di spazi per i giovani ed il mercato agricolo, la realizzazione di spazi attrezzati a parco, per il gioco

e per lo sport, un parcheggio sotterraneo di 15.000 mq. Il Comune otterrebbe tutto questo concedendo al privato la

realizzazione di nuovi edifici con un mix di destinazioni d’uso. Ovviamente il tutto viene presentato come una cosa

bellissima enfatizzando alcuni aspetti e trascurando altri, quelli decisivi.

E’ lecito, allora, porre qualche semplice domanda?

Si ha idea di quanti metri cubi di nuovi edifici dovranno essere fatti costruire al privato perché abbia oltre al suo legittimo

profitto anche gli introiti per poter finanziare tutte le cose da dare gratuitamente al Comune?

E una volta che tutti questi volumi verranno posizionati in quella delicata area, cosa rimarrà del bel paesaggio collinare

del Centro Storico?

E quanto verde rimarrà di quello esistente una volta che sotto tutta la piazza si realizzeranno parcheggi interrati? E quello

di nuovo impianto sarà messo nelle “alberiere” come all’ex Golf Bar?

Alla luce di tutto ciò i partiti che sostengono la Giunta hanno ancora bisogno di vedere il progetto per capire che lì ci sarà

la devastazione definitiva di un luogo stupendo?

Comunque, mentre chi governa riflette, noi pensiamo, cari concittadini, che se abbiamo a cuore il destino di uno dei

luoghi più pregiati della nostra bella città, occorra occuparsene un po’ di più direttamente, tutti insieme e al più presto:

solo così possiamo evitare che accada questo nuovo irreversibile scempio dopo quello che hanno combinato sul versante

nord di Piazza Dalla Chiesa, in Piazza Buozzi, sul Lungomare monumentale, nell’ex Golf Bar, nel Pioppeto o accanto al

Kursaal. Insieme l’abbiamo già dimostrato nel 2006 quando riuscimmo a sventare la vendita della piazza con una

straordinaria adesione alla raccolta di firme. Possiamo farlo anche questa volta. Nelle prossime settimane la nostra

associazione presenterà una serie di iniziative per promuovere cittadinanza attiva sul destino di Piazza Dalla Chiesa e del

paesaggio circostante.

Giulianova 28 maggio 2011
Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica



Giulianova.  RASSEGNA  ARTISTICA  “PROMETEO”  CON  TEMA:
“L’UNITA’  D’ITALIA”
RASSEGNA ARTISTICA “PROMETEO”

CON TEMA: “L’UNITA’ D’ITALIA”

Sulle ali dell’entusiasmo per il successo riscosso nell’ultima edizione, torna il 31 maggio 2011 alle ore 21 nel Palazzo Kursaal
di Giulianova, “Prometeo – 5 artisti per un solo tema”, manifestazione di arte e cultura nata dall’idea dell’Arch. Emidio
Calvarese nel 2005 che, in prima persona assieme ad un gruppo stretto di collaboratori ed amici, l’ha coltivata, curata e
fatta crescere in questi anni fino a giungere all’attuale matrimonio con Banca Mediolanum e Giorgini Auto che tutti ora si
augurano possa diventare un sodalizio per il futuro.

La manifestazione ha come titolo Prometeo dal Prometeo il poema del fuoco, op.60 di Aleksandr Skrjabin. Vuole essere un
omaggio  al  compositore  russo  che,  rimasto  affascinato  dall’ambiguità  e  dalla  ricchezza  simbolica  di  un  quadro  che
rappresentava il personaggio di Prometeo, si cimentò nella composizione dell’opera sinfonica cercando di fondere musica e
colori e riuscire a trovare quel comune denominatore delle arti che permettesse di trasfonderle l’una nell’altra.

Prometeo trova la sua anima nella raffigurazione artistica che i nostri tanto abili quanto geniali artisti daranno al tema loro
affidato.

La Rassegna Artistica Prometeo si pone, attraverso lo stimolo e la sensibilità degli artisti che intervengono di volta in volta,
l’obiettivo  di  fornire  uno  spunto  di  riflessione  attraverso  un  tema  sviluppato  nella  Pittura,  Scultura,  Poesia,  Musica  e
Fotografia.

Il tema di questo nuovo viaggio nella cultura, intesa nel senso più ampio del termine e non riconducibile esclusivamente al
patrimonio librario che si possiede, ma riferibile all’ambiente, alle tradizioni e all’arte, sarà “L’Unità d’Italia”, illustrata
dallo  scultore  Nicola  Monticelli,  il  poeta  Sandro  Galantini,  la  pittrice  Patrizia  Franchi,  il  fotografo  Marco
Calvarese ed il musicista Marco Palladini, oltre che dagli interventi del Vocal Group “iNox” composto da Giuseppe
Scimitarra, Noemi Morrese e Francesca Aprile, e del Coro della Natività di Maria Vergine di Giulianova.

“Il talento va scoperto, è fondamentale, infatti, riuscire a far esprimere chi con grande maestria riesce, attraverso simboli e/o
ritratti a rappresentare la propria idea”, dichiara l’Arch. Emidio Calvarese, Direttore Artistico della Rassegna Artistica
Prometeo,  “La  manifestazione  desidera  dare  una  opportunità  reale   a  quelle  persone  che,  con  una  preparazione
apparentemente diversa,  narrano la loro esperienza”.

Un  appuntamento  che,  onorando  la  ricorrenza  storica  dei  150  anni  dell’Unità  d’Italia,  offre  l’opportunità  a  degli  artisti  di
esprimersi, di sognare loro e far sognare gli altri, questo il pensiero del dott. Maurizio Friscioni, responsabile del Family
Banker’s Office di Giulianova e Teramo per il  Gruppo Bancario Mediolanum,  che ha sponsorizzato la Rassegna Artistica
Prometeo assieme a Giorgini Auto.

“Che c’entra una Banca con tutto ciò? Aldilà della retorica, la Banca, per chi ci lavora, è fatta di sogni ed obiettivi inseguiti
ogni giorno attraverso la realizzazione di sogni ed obiettivi dei nostri clienti”, dichiara il dott. Friscioni che confessa il motto
della sua vita, “insegui un sogno, cerca di realizzarlo e, attraverso di esso, aiuta altri a realizzare il proprio”.
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Giulianova.  Conferenza Stampa che si  terrà  domani  sabato 28
maggio 2011, ore 11,00, nei locali del Circolo Nautico “Vincenzo
Migliori”  sul  lungomare  Spalato,  avente  per  oggetto:  -
presentazione del progetto avente come obiettivo la possibilità,
per atleti disabili, di praticare lo sport della vela.
La presente per ricordare e rinnovare l’invito a partecipare alla Conferenza Stampa che si terrà domani sabato 28 maggio
2011, ore 11,00, nei locali del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” sul lungomare Spalato, avente per oggetto:

-presentazione del progetto avente come obiettivo la possibilità, per  atleti disabili, di praticare lo sport della
vela.

Il progetto, già in itinere, nel suo genere è unico in Abruzzo e tra i pochi in Italia e mira soprattutto al superamento di quelle
barriere che oggi impediscono la fruizione delle imbarcazioni ormeggiate al porto.

Cordiali saluti

Giulianova, lì 27 maggio 2011

Circolo Nautico “Vincenzo Migliori”

Il Presidente

(avv. Marco Maria Ferrari)

Giulianova. Spiaggia. Iniziato il ripascimento mentre continuano le
operazioni di pulizia del litorale. Il vicesindaco Filipponi: “Oltre a
ciò,  a  breve  si  porterà  in  Consiglio  la  Variante  al  Piano
Demaniale”.
Spiaggia.  Iniziato  il  ripascimento  mentre  continuano  le  operazioni  di  pulizia  del  litorale.  Il  vicesindaco
Filipponi: “Oltre a ciò, a breve si porterà in Consiglio la Variante al Piano Demaniale”.

Sono iniziate le operazioni per il ripascimento morbido della parte meridionale del litorale con l’apporto di circa 5.000 mc. di
sabbia. “L’operazione  – dichiara il  vicesindaco con delega all’Ambiente Gabriele Filipponi  – fa seguito all’esito di un
progetto presentato alla Regione e da questa finanziata con anticipazione dei fondi FAS. Al ripascimento – aggiunge Filipponi
– va poi relazionata la pulizia tuttora in corso della spiaggia per liberarla dai residui dell’ultima mareggiata, presenti in
particolare all’altezza del molo sud del porto. I lavori di pulizia termineranno nel giro di una settimana, per un importo, a
carico del Comune, di circa 150.000 euro, somma che pertanto va ad aggiungersi al mezzo milione impegnato sempre
dall’amministrazione per far fronte alle operazioni post-alluvione. E’, il nostro, un impegno consistente per far si che la
Giulianova turistica e balneare possa presentarsi al meglio in occasione dell’avvio della stagione. Ma oltre a ciò – conclude il
Vicesindaco – c’è anche l’avvio dell’iter per la valutazione ambientale strategica. Pertanto a breve porteremo in Consiglio la
Variante al Piano Demaniale Comunale”.
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Il Comune, attraverso il mandato conferito all’avvocato Michele Del Vecchio, responsabile dell’Avvocatura Civica, scende
in campo a difesa del CIRSU opponendosi alla richiesta di fallimento avanzata da SOGESA il 28 marzo scorso.

“Ci vuole coerenza”, dichiara in proposito il sindaco Francesco Mastromauro. “E la nostra decisione, che spero venga fatta
propria dagli altri sindaci, manifesta appunto coerenza. Il sottoscritto, vorrei ricordarlo, si è infatti sempre battuto per salvare
il CIRSU quando altri volevano liquidarlo, lottando quindi per garantire una prevalenza del soggetto pubblico sul privato e per
tutelare i lavoratori”.

L’opposizione del Comune di Giulianova alla richiesta di fallimento del CIRSU si base essenzialmente su due pronunce della
Corte Costituzionale, rispettivamente del  1993 e del 2006, in base alle quali  le persone giuridiche private a capitale
interamente pubblico, ancorché formalmente private, vengono sostanzialmente assimilate, in relazione al regime giuridico,
agli Enti pubblici. “Ne deriva, pertanto”, dichiara l’avvocato Del Vecchio, “che una società a partecipazione pubblica avente
natura formalmente privata, ma sostanzialmente pubblica, non possa essere assoggettata alla normativa fallimentare”.

Giulianova. USARCI SOLIDARIETA’
USARCI  SOLIDARIETA’
Quando si tratta di beneficenza le parole non sono mai troppe e i contributi sono sempre essenziali.
Scegliere di aiutare qualcuno è un gesto nobile ma anche doveroso, dice il presidente dell’USARCI  Franco Damiani, che con i
propri associati ha  partecipato alla serata di beneficenza  a favore degli abitanti di Makoua del “Congo Brazaville” presso
l’Hotel Don Juan di Giulianova organizzata dalla Direttrice Brunella Cinquegrana.

Una serata dove i proventi saranno devoluti in beneficenza al fine di continuare attività presso Makoua, quali la coltivazione
dei terreni, la lavorazione del legno, l’allevamento, l’attenzione ai poveri del villaggio in particolare agli anziani e ai bambini
vulnerabili.

Nell’occasione, continua Damiani, ho avuto modo di parlare con  Padre Loris, un frate francescano minore che opera a
Makoua, il quale  mi ha raccontato la sua diretta e viva testimonianza sulla realtà di questo piccolo villaggio, dove anche
l’essenziale manca, e per questo che a nome dell’Usarci, tramite Brunella  mi impegnerò a sensibilizzare ancora di più
l’intera categoria degli Agenti di commercio al fine di continuare a dare il nostro contributo solidale in un modo dignitoso.

Invito gli Agenti di Commercio già da subito a condividere e di  rivolgesi presso la nostra sede Usarci di Giulianova.
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